
Karten
Beitrag von „Rüdy“ vom 22. Januar 2007, 18:28

Zitat 

Original von Mort Suidakra
Warum wählt man nicht die UVNO als Konferenzraum ???

Hierdurch kann die UVNO ausserdem ihre bekanntheit vergrößern.
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